

E**DITORIAL**

La Responsabilidad Social se ha convertido en un referente necesario para interpretar las actuaciones de los sujetos y las organizaciones, de las profesiones y los saberes. La Facultad, está reflexionando acerca de la naturaleza de esa responsabilidad, sus alcances e impactos para la Contaduría Pública y los Negocios Internacionales.

Con esta edición se propone un debate acerca del origen y cambios conceptuales que ha tenido la Responsabilidad Social, así como revisar sus alcances e implicaciones para la generación de información contable de base social. El contexto de globalización y desarrollo social plantean la importancia de producir, comunicar e interpretar información desde perspectivas que vayan más allá de lo financiero.

Los docentes Elkin H. Quirós Lizarazo y Hernán C. Bustamante García, a través de su artículo *Evolución del Concepto de Responsabilidad Social y su relación con las Organizaciones* plantean una revisión al origen y a la estructura actual de la Responsabilidad Social de las Organizaciones, proponiendo una clasificación para este concepto. Se incluye igualmente el trabajo de estudiantes que se han vinculado gradualmente a las dinámicas de investigación de la Facultad, como es el caso de la estudiante Eliana Monsalve quien plantea una reflexión titulada *Gobierno Corporativo en el Marco de la Responsabilidad Social Empresarial*, en la cual muestra los antecedentes del *Corporate Governance* y sus relaciones con la confianza pública creada por las organizaciones.

Con esta publicación se pretende invitar a toda la comunidad académica a participar con artículos que propendan por el desarrollo conceptual de temáticas afines a la Contaduría Pública y los Negocios Internacionales.